Alazanes de Granma de Cuba debutan con triunfo en Serie del Caribe



La Habana, 2 feb (RHC) Los <u>Alazanes de Granma</u>, de Cuba, debutaron con victoria en la Serie del Caribe de Béisbol, al vencer este viernes a los Caribes de Anzoátegui, de Venezuela, con marcador de 6-4, en partido jugado en la ciudad mexicana de Guadalajara.

El partido se mantuvo tenso hasta las postrimerías y el mánager Carlos Martí tuvo que apelar a sus dos mejores relevistas, Miguel Lahera y Raidel Martínez, quienes completaron la sólida apertura del cabeza de su staff de pitcheo, Lázaro Blanco.

Blanco trabajó seis entradas, en las que permitió dos carreras, cinco hits, con cinco ponches y tres boletos, para acreditarse la victoria. De 100 lanzamientos 59 fueron strikes y en algunas ocasiones sobrepasó las 90 millas. Resultó su segundo éxito en la historia de la lid caribeña, pues también derrotó a los Tigres del Licey, de República Dominicana, en Culiacán-2017.

En su rescate vino este viernes el experimentado Miguel Lahera, quien con más maña que velocidad, en 2,2 entradas permitió 3 hits, con dos boletos, para preservar la ventaja.

Pero Lahera se complicó en el noveno y al llenarse las bases necesitó la ayuda del cerrador estelar de los Alazanes, el joven de 21 años Raidel Martínez.

En dramático final, Raidel trasfirió al mejor bateador de los Caribes, Dalbino Fuenmayor, luego de cometer un balk que cerró el marcador 6-4, pero luego ponchó al fornido Luis Jiménez, único jonronero de la tarde.

El joven talento del pitcheo cubano trabajó a Jiménez a base de rectas de hasta 94 millas, pero en cuenta máxima lo engañó con un rompimiento, para garantizar el primer éxito de los cubanos.

La ofensiva fue lo mejor por la selección cubana y sus mejores bateadores fueron el jardinero derecho y tercera bate, Yurisbel Gracial, quien pagó de 3-2, un doble, con 3 impulsadas, secundado por Yordan Manduley (3-2 y una empujada) y el segunda base Carlos Benítez (4-2).

Otro factor importante en la ofensiva constituyó el primer bate Roel Santos, quien ligó un cañonazo, se robó una base en un momento importante y anotó dos.

Durante el partido, el estelar <u>Alfredo Despaigne</u> se resintió de una distensión en uno de sus gemelos y tuvo que abandonar el partido.

"Esta es una lesión que lleva de dos a tres semanas de recuperación", dijo el doctor del team Cuba de béisbol Francisco Montesinos, aunque advierto que se trata de un deportistas muy fuerte y pudiera recuperarse antes y jugar en los partidos finales.

Ojalá pueda recuperarse y aportar para la causa cubana, aunque es mejor preservarlo para la Liga Japonesa, donde el año pasado fue líder en jonrores y empujadas y clave en el triunfo de los Halcones de SoftBank.

Con su triunfo, los Alazanes de Granma se colocaron momentáneamente al frente de la tabla de posiciones de la llamada "Pequeña Serie Mundial" (1-0), mientras que Venezuela suma (0-1).

En el segundo turno de la jornada serán rivales los Tomateros de Culiacán, de México, frente a los puertorriqueños Criollos de Caguas, que llegan a Jalisco-2018 en busca de refrendar el título conquistado el pasado año.

Cuba 4 9 2

Venezuela 6 12 0

G: Lázaro Blanco (1-0)

P: Daryl Thompson (0-1)

SV: Raidel Jiménez.

HR: Luis Jiménez

 $\frac{\text{https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/154231-alazanes-de-granma-de-cuba-debutan-con-triunfo-en-seriedel-caribe}{\text{del-caribe}}$



Radio Habana Cuba